
 

 
Herr Töpfer weist darauf hin, dass in der zurückliegenden Wochen, sowohl mit der 
Kreisverwaltung als auch den möglichen Betreibern der Rettungswache Gespräche geführt 
worden seien. Ziel sei, eine Rettungswache in Marienheide zum 01.01.2002 zu installieren.  
Die ins Gespräch gebrachten, in Frage kommenden Grundstücke, befinden sich sämtlich im 
Privatbesitz. Verhandlungen sind noch zu führen. Ein konkretes Grundstück ist noch nicht 
ausgewählt worden. 
 
 


